改築を喜び合いました。 同公民館で行われ、 館改修工事竣工祝賀会」が12月3 「北秋田市長と語る会」 と 「坊沢公民坊沢地区自治会 (佐藤光悦会長)の ムされた交流施設の 地区住民ら約 80 日

り平成16年から改築の要望が出されが経過して老朽化が著しく地区内よが経過して老朽化が著しく地区内よが経過して老朽化が著しく地区内よい経過して 安全・快適に利用できる環境の整備 などを図ることを目的とした地域活 ていましたが、 施設改修により安心・

し、ト 工事総額は26 1c発注され。

います。 関前の落雪解消とスロープ設置によ 理人室・玄関増設等の内装などのリ るバリアフリー化が行われました。 入など財産区からの支援を予定して 祝賀会では、 オ 月に発注され11 ムや外壁改修、屋根塗装、 レ・和室・会議室・管 佐藤会長が「改修工 ルの内装や備品購 月に完成となりま 玄

したが、 鷹巣西小学校がありこれまで以上に などとお礼のあいさつをしました。 係者のみなさんに感謝申し上げます」 た前会長はじめ役員の方々や工事関 お互いに仲良く元気で、 連携しながら、 津谷市長は「隣には鷹巣幼稚園や 公民館を中心にして

生まれ変わった公民館の完成を喜び 治会活動などを振り返るとともに

レや和室等の改修工事が行め細かな臨時交付金を活用

43万3千円で、

ら

事という形で坊沢公民館が完成しま 実現に向けて奔走してくれ

祝辞を述べました。 ていく地域であってほしい」などと 祝賀会では、 参加者がこれまでの 健やかに育っ

▲リニューアルされた坊沢公民館

森吉山ダム最高水位到達

供給、 正常な機能維持、 水で12月6日、 森吉山、 れています。 77・2メ₁ 発電などを目的に建設が進め 「 ダ ム は、 トルに到達しました。

19年度にはダム堤体の盛立てすべて成13年度にダム本体工事開始、平成度に一般補償に関する協定締結、平川ダム調査事務所を開設。平成3年 を完了しました。 地上8・9メート 昭 和 47 年の大洪水を契機に、 工事は、 ダム堤体の高さは 平成23年度に完 長さは786 阿仁

時頃に最高水位

トルに到達。

満水と

森



で12月6日、貯水位が最高水位の森吉山ダムで行われている試験湛 灌漑・水道用水の洪水調節や流水の

の標高177・2メーこの日は、午前11時 を行 地山などの安全を確認することを目ダム堤体・麦配士生 なったダム湖を観賞しました。 市民ら約100人が職員の案内でダ 年に一度の洪水などを想定し、 的に行われます。 ダム堤体、 開始する予定です。 きた湖面は、堤体上部まで達し、 ム堤体を歩いて説明を受け、 ダム堤体によりせき止められてで 試験湛水は、 います。 貯水位を上昇及び下降させ、 ダムの本格的な運用を始め 基礎地盤、

な森吉四季美湖の眺望が広がりまし 吉山大橋や様田展望台からは、 雄大

します。 湛水を終了する予定です トル)まで水位を低下させて、 24時間貯水位を最高水位付近で維持るデータ収集を継続するため、概ね 計画上の最低水位(143・2メ 下させて、 最高水位到達後は、 その後、 平成23年 計画的に水位を低 各種調査によ 月下旬までに



より)

国際チャー ター 便の運航は大きなチャンス

津谷市長定例記者会見

11

病院側の感染対策や県の情報伝達の

危機管理体制の甘さが指

る弁護をお願いしている中での痛ま 実現などについて説明しました。 要や大館能代空港のチャ る12月定例議会に上程する議案の概 市の顧問弁護士として、 なられた方々のご冥福をお祈りしま ンフルエンザ集団感染により、 れた津谷裕貴弁護士、 はじめに、 津谷市長の定例記者会見が12月1 津谷弁護士は、 日本海沿岸東北自動車道の早期 市役所で開かれ、 津谷市長は「亡くなら 平成19年より当 7 日 鷹巣病院のイ 訴訟に対す いら始ま ター 亡く -便運

発生したインフルエンザ集団感染は い事件でした。 また、 鷹巣病院で

運航については、

来年1月から2月

い」などと会見しました。

大館能代空港国際チャ

ター

便の

予防接種を積極的に受けてもらいた

確認するとともに、

市民の皆さんは、

ることから、

市の危機管理体制を再

インフルエンザが流行する時期にな

摘されました。これから、

季節性の

にかけて5回、

台北から国際チャ

大

▲12月定例議会に上程する議案の概要など 神からあきた北空港間16キロの計画東北自動車道については、二ツ井白繋げていきたい。また、日本海沿岸 期待しているなどと話しました。 段階評価の試行を行うことが決定し 早期実現に弾みがつき、

ではなく、 にあたり市の対応は」などの質問が かけをして市を売り込んでいきたい」 込めるように、 あり、「青森に来た人を待って 記者からは「東北新幹線全線開業 こちらから観光客を引き 我々も出向いて働き いる

11

を会見する津谷市長

市長ダイアリ

◇11月16日~12月15日

月17日(水)▽秋田大学北秋田分校開設式典及び記念講演会(本庁舎 交流センター)

18日(木)▽秋田県選出国会議員と秋田県市長会との懇談会(東京都) ▽全国市長会理事・評議員合同会議(東京都)

日(金)▽小林勲氏瑞宝単光章受章報告(本庁舎)

24日(水)▽北秋田市高齢者福祉・介護保険事業運営委員会答申(本庁舎)21日(日)▽第24回東京ふるさと森吉会(東京都) ▽トレインアテンダント・スキルアップ講座in東北(打当温泉)

日(土)▽日本青年会議所米穀部会11月定例会(ホテル松鶴)

29日(月)▽鷹巣小学校PTA文部科学大臣表彰受27日(土)▽日本青年会議所米穀部会11月定例会(上)で、100円のでは、 日(月)▽鷹巣小学校PTA文部科学大臣表彰受賞報告(本庁舎)▽ 秋田市民病院運営連絡協議会(北秋田市民病院)

30日(火)▽平成22年北秋田市議会第4回臨時会(議事堂)▽北秋田市民 生委員児童委員委嘱状伝達式(交流センター)

12 月 1 日(水)▽定例記者会見(本庁舎) 進協議会と連携を図りながら、

次に

ンスと考えており、

県や空港利用促

変喜んでいる。この運航は大きなチャ ター便が運航されることになり、

3日(金)▽坊沢地区自治会「市長と語る会」及び坊沢公民館改修工事竣

日(日)マ平成22年度PTA文部科学大臣表彰受賞祝賀会(ホテル松鶴)

大いに

祝賀会(坊沢公民館)

7日(火)▽平成22年12月定例会本会議(議事堂)

日(木)▽平成22年12月定例会本会議(議事堂)

10日(金)▽平成22年12月定例会本会議(議事堂)▽平成22年度北秋田市 医療団体との業務協議会(交流センター)

日(土)▽北秋田市鷹巣土地改良区第18回臨時総代会(交流センター) ▽第3回北秋田きらきらフェスティバル2010 イベント(米代児童公園)

9 広報きたあきた 23. 1. 1

平成22年

より

る

貯水池周辺の

日より供用

森吉山ダム試験湛水